

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Hohenbrunn
Herrn Dr. Stefan Straßmair
und die Damen und Herren des Gemeinderats

08. Februar 2017

Antrag

Sehr geehrter Herr Dr. Straßmair,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir bitten um Zustimmung zu folgendem Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, den Betrieb des Fernwärmenetzes (Gewerbegebiet MUNA) an einen externen Betreiber abzugeben. Der neue Betreiber muss folgende Bedingungen erfüllen:

- Der Betreiber tritt in allen bestehenden Wärmelieferungsverträgen mit allen Rechten und Pflichten an die Stelle der Gemeinde Hohenbrunn .
- Der Betreiber ist Willens und in der Lage, das Wärmenetz (Wärmeerzeugungs- und Verteilanlagen, Leitungsnetz, Übergabestationen) weiter auszubauen bzw. beim Ausbau des Wärmenetzes zu kooperieren.
- Der Betreiber kann Erfahrungen für den Wärmenetzbetrieb nachweisen.

Wir sind zusammen mit den anderen Mitgliedern des Projektteams WÄRMENETZ zu dem Ergebnis gekommen, dass ein Betreiberwechsel angesichts der hohen Belastung des Verwaltungsapparates sowie der Haushaltssituation der Gemeinde, besonders mit Blick auf die technischen, personellen und finanziellen Anforderungen eines weiteren Ausbaus des Wärmenetzes, in jedem Fall vorteilhaft wäre. Das noch zu bestimmende Betreibermodell kann vertraglich mehr oder weniger individuell ausgestaltet werden. U.E. sollte eine Form des Kaufmodells angestrebt werden, der Betreiberwechsel kann dabei auch in mehreren Stufen, vom Pachtmodell zum Kaufmodell, vollzogen werden. Zu den Details verweisen wir auf den Abschlussbericht zum Projekt Wärmenetz, einschließlich der Anlagen 1 und 2, als Positivbeispiel für ein gänzlich privatwirtschaftlich erstelltes und geführtes Wärmenetz auf den Bericht einer Informationsfahrt nach Isny.

gez. Franz Braun
Martina Kreder-Strugalla
Rüdiger Weber